
Frauenriege 
Generalversammlung der Frauenriege 
 
Am Dienstag, 31. Januar hat die Generalversammlung der Frauenriege im Saal des Restaurants 
Sonnental stattgefunden. Ein ganzer Saal voller Mitglieder der Frauenriege und die Delegierten der 
anderen Sektionen sahen gespannt nach vorne, als Fränzi Nater um 19.30 Uhr die Versammlung 
eröffnete. Nach den üblichen Geschäften (Rechnung, Budget, Wahlen) und dem Verlesen des 
Jahresberichts wurden die langjährigen Mitglieder geehrt und die vielen fleissigen Helfer verdankt.  
 
Einige Punkte aus der Versammlung: 
Jahresrechnung 
Unsere Kassierin Larissa Buchmann präsentierte die Jahresrechnung und dieses Jahr zwei Budgets. 
Je nach Entscheidung für ein Budget, würde unser Vermögen für mehr oder weniger Vereinsjahre 
reichen. Diese zwei Budgets haben für Diskussionen gesorgt und die Abstimmung fiel unentschieden 
aus. Die definitive Entscheidung fiel per Los. 
 
Jahresbericht 
Fränzi blickte im Jahresbericht auf ein lässiges und ereignisreiches Vereinsjahr zurück. Dank den 
Fotos in der Power-Point-Präsentation von Sandra Wegmüller konnte man sich an einige Höhepunkt, 
z.B. die Frauenriegenreise oder den Dankesanlass nochmals zurückerinnern. Fränzi erwähnte einige 
Male, dass wir immer weniger Mitglieder haben, die aktiv dabei sind. 
 
Wahlen 
Nunzia Trittenbass tritt aus dem Vorstand zurück. Sie war 8 Jahre im Vorstand und hat für viele 
kulinarische Höhepunkt gesorgt. Als ihre Nachfolgerin wurde Catherine Gilliand einstimmig gewählt. 
Die übrigen Vorstandsmitglieder machen weiter und wurden mit Applaus bestätigt. Auch unsere drei 
Vorturnerinnen wurden bestätigt.  
 
Langjährige Mitgliedschaften 
Folgende Jubilare wurden geehrt: 
10 Jahre Monica Nicoli, Nunzia Trittenbass 
15 Jahre Leila Siegenthaler 
20 Jahre Therese Baumann 
25 Jahre Silvia Tanner 
35 Jahre Maria Knechtle 
55 Jahre Elke Kuhnt 
60 Jahre Paula Weyeneth 
 
Als fleissige Turnerinnen wurden Nunzia Curro, Wilma Lando und Grazie Preite geehrt. 
 
Anschliessend an die Versammlung wurde uns ein Salat, Gnocchi und ein Glace mit Beeren als 
Dessert serviert. Nach den vielen Infos war noch Zeit für einen gemütlichen Schwatz! 
 

Daniela Lamer 
Aktuarin Frauenriege 


